

Tribunes – Mars 2020

CARRIÈRES, LIBERTÉ ET RENOUVEAU

Un bilan à contre-courant de toutes les annonces inscrites dans Carrières Magazines...

Plusieurs exemples :

- le centre médical présenté, comme un résultat majeur n'est encore qu'un site en friche ; les palissades érigées récemment sont un leurre alors que le permis de construire n'est plus valide !
- les prêts toxiques : la ville a été déboutée en cassation contre Dexia. Le bilan : 10 ans de procédure et un procès qui a déjà couté 250.000 € de frais d'avocats sans aucune chance de gagner. Mais le maire continue la procédure...
- Une gestion approximative des chantiers réalisés durant le mandat. A l'image de la rue Gabriel Péri qui sera bientôt ré-ouverte pour renouveler le réseau de gaz, contrairement aux affirmations du maire en Conseil Municipal de décembre 2019, illustration de l'isolement d'une municipalité qui ne dialogue avec personne et vit en autarcie.

Seul projet notable, mené à bien durant ce dernier mandat : la réalisation, à destination des jeunes Carrillons du skate-park, sous l'impulsion et la conduite de Bruno Le Bricon.

C'est pourquoi, devant un tel bilan, nous avons quitté il y a un an et demi cette majorité municipale qui fonctionne contre l'intérêt des Carrillons et créé notre groupe d'opposition avec d'autres citoyens d'autres horizons.

Depuis, nous ne cessons de dénoncer les dérives, notre volonté et notre énergie pour servir Carrières restent entier. Nous continuerons à défendre...

...Carrières, Ensemble

<http://www.carrieres-sur-seine-ensemble.com>